

LA PERSONALIDAD DEL GENERAL JOSE DE SAN MARTIN

José de san Martín fue un hombre digno de respetar porque tuvo diversos valores hacia la libertad y la justicia.

Era una persona honesta, generosa, solidaria, amable ,un gran educador y muchas cosas mas , y estoy orgullosa de que el fue quien libero nuestro país para mi , cada habitante de Argentina debería estar orgulloso/a de que alguien como José francisco de san Martín y Matorras allá independizado nuestra patria .

Se volvió comandante de granaderos a



caballo, pero el trataba a todos por igual y les enseñaba a todos por igual y les enseñaba a todos las cosas buenas que aprendió.

En conclusión, el trataba a sus compañeros y soldados por igual. Fue una persona muy valiente por eso nunca se le olvidara.

TATIANA Y NICOLE